



COMITÉ OISE
FFHANDBALL



LYCÉE MARIE CURIE
ENSEIGNEMENT SCIENTIFIQUE TECHNOLOGIQUE PROFESSIONNEL

NOGENT SUR OISE
(Année scolaire 2022 / 2023)

**Le Comité Oise Handball et le lycée Marie Curie
vous informent des conditions d'intégration du
HAND'ETUDES (centre départemental d'entraînement)**

Le Hand'études est ouvert

- Aux filles et aux garçons.
- Nés en 2007 ou 2006.
- Rentrant en seconde.
- Faisant partie d'un club de handball (**licence fédérale dans l'Oise obligatoire**)
- S'engageant à participer à 2 entraînements et à 1 h30 de musculation préventive hebdomadaire
(NB : Les séances ont lieu après les cours de 18h à 19h30 du lundi au jeudi)

Les conditions d'accueil

- Le lycée est un établissement scolaire performant à vocations essentiellement scientifique ou technologique
- Un internat récemment refait et une restauration neuve.
- Des installations sportives uniques en Picardie et en France.
- Un encadrement de qualité.
- Une identité sportive forte.

MUSCULATION

COMPLEXE

RESTAURANT

STADE

HANDBALL



Le HAND'études a des objectifs centrés sur

- la réussite scolaire (100% de réussite au bac depuis 4 ans).
- la formation du joueur pour lui permettre d'accéder au meilleur niveau possible en fonction de ses ressources (participation régulière aux phases finales du championnat de France UNSS).
- la formation à la vie associative, à la prise de responsabilité au sein de l'association sportive et à l'encadrement des jeunes (plusieurs Jeunes Officiels de niveau national ou académique, élèves membres du comité directeur de l'association sportive).

Les procédures d'intégration

☒ Retourner le dossier de candidature par mail (avant le 31 mars 2022) à :

Isabelle LOMINET : 5760000.ilominet@ffhandball.net

*Saisir vos intentions d'orientation en indiquant le lycée marie curie en 1^{er} vœu (puis votre lycée de secteur)

Nous restons à votre entière disposition pour tous renseignements complémentaires.

En cas de réussites conjointes aux tests de sélection du Pôle Espoir et du Hand'Études du lycée Marie Curie, priorité est donnée au pôle : il ne sera donc pas possible d'intégrer le Hand'Études.